

# Reactivarán el lunes cobro de autobuses Acapulco-CDMX

Iris Velázquez

**Cd. de México, México (04 noviembre 2023).**- La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informó que el próximo domingo 5 de noviembre concluirá el **punto terrestre Acapulco-Ciudad de México** (terminal Taxqueña) establecido por **razones humanitarias** tras la devastación dejada por el **huracán "Otis"**, por lo que el lunes se reactivarán los cobros del traslado.

La dependencia federal externó su agradecimiento a las **empresas de autobuses** Costa Line, Ómnibus de México, Flecha Roja, Valle de Mezquital, Flecha amarilla y Estrella de Oro, con quienes estableció un acuerdo para el **traslado gratuito** en apoyo a la **población afectada**.

"A partir del lunes cobrarán el viaje", notificó a fin de que la población tome sus precauciones y esté informada de la decisión.

Al corte externado el pasado 1 de noviembre, la SICT señaló que el **punto humanitario** por huracán "Otis" había trasladado a **12 mil 944 personas por vía aérea y terrestre**.

De forma específica para la vía terrestre detalló que hasta esa fecha, se apoyó a **10 mil 497 personas** a bordo de autobuses que viajaron de Acapulco a Chilpancingo, Cuernavaca, Terminal Sur de Taxqueña y el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Para agilizar el apoyo particularmente de gente de la tercera edad, embarazadas, mujeres y niños en condiciones de vulnerabilidad, la SICT dispuso de **150 autobuses** y reorientó los puntos de encuentro, ante la mayor demanda de quienes requirieron traslado hacia la **Ciudad de México**.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/reactivaran-el-lunes-cobro-de-autobuses-acapulco-cdmx/ar2705103>

Fecha de publicación: 04 noviembre 2023